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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 

VENDREDI 23 JUIN 2023 à 18h 
 

Lieu :  Stand de Tir du Club des Chevaliers Tireurs de Chambéry 
 

 
 
 
RAPPORT MORAL 
 
 
Mesdames, Messieurs, Cher(e)s adhérent(e)s, 

Bienvenue à vous tous, pour cette assemblée générale qui est aussi la première pour moi en tant que 
présidente. 

Je tiens à vous remercier pour votre présence ici aujourd’hui. Par votre nombre, vous témoignez de 
l’intérêt que vous portez à notre activité et au développement de notre association. 
Merci du soutien que vous m’apportez ! J’en ai besoin, car être présidente, ce n’est pas seulement gérer 
le quotidien. 
Être présidente, c’est représenter dignement notre institution, c’est animer une équipe, faire naître une 
dynamique et de la motivation. C’est fédérer autour d’un projet. 
C’est également écouter et échanger avec les territoires. C’est un travail d’équipe avec les commissions. 
C’est savoir dégager les orientations stratégiques et c’est enfin rechercher les moyens économiques pour 
mettre en œuvre les actions que l’on se fixe. 
 
Nous arrivons aujourd’hui à cette première étape qui est l’assemblée générale. 
L’exercice du premier rapport moral n’est évidemment pas facile. Il s’agit de faire le bilan moral et le bilan 
d’activité de notre association, alors même que les attentes sont nombreuses. 
 
Beaucoup de nouveaux membres du comité ont été élus l’année précédente et nous avons travaillé 
ensemble.  
Nous vous remercions pour la confiance que vous nous avez accordée. 

En cette année, le comité s’est réuni 4 fois plus les différentes réunions des commissions. 
Le bureau a pour fonction de traiter des questions nécessitant des prises de décisions rapides telles que 
les ressources humaines, les finances, les travaux d’urgence et divers. 
Tous les comptes-rendus de ces réunions peuvent être envoyés aux adhérents, s’ils le souhaitent et à 
leur demande, afin de se tenir au courant de l’évolution des actions et des prises de décision au sein de 
ces instances. 
 
L’assemblée générale annuelle est un moment privilégié de dialogue, de rencontre et d’échange.  
Et je m’efforcerai qu’il en soit toujours ainsi. 
 
Avant de continuer, permettez-moi de rendre quelques hommages. 
 
Mon premier va vers ma famille, et tout particulièrement mes enfants. Nombreuses, sont les fois où nous 
avons dû reporter nos rencontres, nos repas, mais rien ne serait possible sans leur compréhension et 
leur soutien. 
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J’ai une pensée particulière pour Dominique MAQUIN qui nous a quittés en décembre dernier alors qu’il 
venait tout juste d’emménager avec sa femme Fabienne dans la région espérant passer quelques belles 
années de retraite parmi leurs enfants et leurs amis Tireurs. Dominique était passionné de tir, lui-même 
sportif de très Haut Niveau, arbitre régional, président de comité départemental, président de club (et j’en 
passe).  
Il aurait été riche d’entraide, de solidarité, mais la maladie en a décidé autrement. 
 
Je veux saluer et honorer les membres du comité directeur sortant qui n’ont pas souhaité renouveler leur 
mandat l’année dernière. Messieurs Hervé GERARD et Serge BILLIEMAZ qui sont depuis membres 
d’honneur de notre comité. 
 

Cette année, je salue Madame Jacqueline BOUFFARD. En mon nom personnel et au nom du comité, je 
la remercie pour sa fidélité, son engagement durant ces années. 
Je demande que Madame Jacqueline BOUFFARD soit elle aussi membre d’honneur de notre comité, 
pour toutes ces années de bénévolat au sein du club. 
 
Je souhaite associer à ces remerciements  
La présence officielle de 3 moniteurs qui ont formé 200 nouvelles personnes et la présence moins 
officielle, mais tout aussi précieuse, dont on en parle peu, de toutes ces personnes qui officient au 
quotidien pour faciliter la pratique du tir sportif aux enfants, aux adultes et la sécurité de tous. Merci à 
eux. 
 

L’an dernier, lors de notre dernière assemblée générale, le club comptait 860 adhérents à jour de leur 
cotisation. 
Aujourd’hui nous atteignons le chiffre de 980 soit une progression de 14 % (872 adultes et 108 jeunes).  
Nous sommes le 16ème club national sur 1655 clubs. 
Les jeunes représentent 11 % de nos adhérents et les femmes représentent 18 % pour une moyenne 
nationale de 11,3 %. 

Cela doit nous amener à la mise en place d’un développement encore plus performant pour augmenter 
et pérenniser nos effectifs. 

Nous devons développer le tir au féminin, le para tir, le sport entreprise, le sport santé (nos anciens représentent 
30 % des adultes) par des nouvelles manifestations, des journées découvertes par exemple, et j’attends vos 
propositions…. 
Nous pouvons avoir des aides financières pour cela.  
 
Nous allons également développer le mécénat.  
Je remercie les organismes publics, les associations et les entreprises qui nous soutiennent par des 
subventions et autres : 

- L’agence Nationale du Sport, le Département de la Savoie, Grand Chambéry. 
- La ligue de tir Dauphiné-Savoie par une aide financière aux écoles de tir et le comité 

départemental de tir par une dotation matériels. 
- Les entreprises Grésivaudan Location et Savoie Flock. 

 
Cette saison, nous avions la volonté d’accueillir des Handi Sport.  
Début de ce mois, au 10M, nous avons accueilli durant une semaine, 4 para-biathlètes et leurs assistants 
de l’équipe de France qui reprenaient leur saison sportive par un stage de performance en tir. Anaïs 
BESCOND leur coach et Vincent DUCHENE entraineur chef, tous ont été ravis de la prestation que nous 
leur avons apportée. 
Ils reviendront chez nous. 
 
Continuons d’accueillir des stages, de partager et d’échanger avec des personnes à mobilité réduite.  
Il faut les intégrer parmi nous. 

Gardons tous notre conviction, et notre détermination à bâtir l’avenir de notre club !!!  

Nous allons continuer d’agir avec audace. 

J’en profite pour vous annoncer l’organisation d’un championnat de France 10-18 M à Chambéry en 
février 2027. La rencontre avec Savoie Expo a déjà eu lieu. La fédération travaille actuellement sur plan 
pour l’agencement du championnat. Ils vont venir courant octobre-novembre prendre connaissance des 
lieux. 
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Vous savez que ce n’est que sur vous tous que le club peut compter. 
 
À partir du 1er septembre vous serez sollicités pour participer à la vie du club en général et l’organisation 
des challenges en particulier.  
Je vous remercie d’avance de votre participation et de votre engagement. 

Cette saison Amaury CAPDEVILLE a suivi la formation fédérale Capacité d’Accueillir et de Conseils 
(CAC), Jean- Michel HATZENBERGER va la suivre ce dimanche. Anthony POUCHOY a obtenu son 
diplôme fédéral d’animateur, Philippe GIANSILY a obtenu son diplôme du Certificat de qualification 
professionnel (CQP). Félicitations à eux. 
Cette nouvelle saison, nous allons poursuivre la formation. Anthony s’est inscrit pour suivre la formation 
du certificat de qualification professionnel et Hervé SODER qui lui a déjà obtenu celui-ci il y a 2 ans, 
poursuit le cursus de formation par le DEJEPS (Diplôme d’Etat de la Jeunesse, de l’Éducation Populaire 
et du Sport). 
Nous serons là pour les soutenir, les aider. 
Un emploi à l’accueil va avoir lieu à la rentrée de septembre. 
 
Voilà l’essentiel des informations que je devais vous communiquer. 

Après l’exposé de ce rapport, je demande, au nom du comité,  

- À Luc BEDOS, référent de la commission Gestion Sportive, 
- À Loïc LEFEVRE, référent de la commission travaux, 
- À Thierry MINNITI, référent de la commission sécurité-sûreté, 
- À Dominique CATELLAT, référente de la commission communication, 

De vous présenter de façon plus concrète et plus vivante notre année d’activité. 
Ensuite, Francis PANNIER, trésorier, vous présentera son rapport financier, avant de passer aux 
différents votes. 
Une question par écrit a été posée. Celle-ci concernant la sécurité, Thierry MINNITI y répondra.  
Nous ferons la remise, aux récipiendaires présents, des diplômes « cibles couleurs » et formations. 
 
Mesdames, Messieurs, Cher(e)s adhérent(e)s, 
Je vous souhaite de belles vacances d’été et une très belle saison sportive 2023-2024. 

 
 
                                                                                                                     Fabienne PATURAUD 
           Présidente 
 


